
Ваш надійний партнер в пошуку роботи та підборі персоналу
  

 
 ИНЖЕНЕР-ТЕХНОЛОГ, 35 000 ГРН.

 7 серпня 2020    Місто: Дніпро

Вік: 37 років
Режим роботи: повний робочий день, вільний графік роботи, віддалена робота
Категорії: Консалтинг, Виробництво, Робота за кордоном

 Є діти      Готовий до відряджень     

Досвід роботи

Инженер-технолог по сталеплавильному производству
Интерпайп (Производство стали), днепр
08.2008 − По теперішній час (15 років 8 місяців)

Обов'язки:

INTERPIPE is the international apeak-integrated pipe-wheeled company that is included in ten of the largest in the

world producers of seamless pipes.

LLC "Metallurgical Plant "DNIPROSTAL" is the first metallurgical plant, built from scratch in Ukraine over the years

of independence. Total volume of investment - $700 million. INTERPIPE STEEL has been designed and built to

provide the Company's only wheel or pipe as well production with its own steel billets. The mill combines innovative

steel-melting technologies, a new approach to the production culture, and contemporary art installations by Olafur

Eliasson.

Brief introduction for my job title is suggested below in the description:

- Review new product plans and make recommendations for material selection, based on design objectives such as

strength, hardness, hardenability, and cost.

- Control the work of technological personnel and quality indicators of products.

- Analyze product failure data and laboratory test results to determine causes of problems and develop solutions.

- Plan and implement laboratory operations to develop material and fabrication procedures that meet cost, product

specification, and performance standards.

- сonsulting with other engineers and corporate executives as necessary.

-Evaluate technical specifications and economic factors relating to product objectives.

- Determine appropriate methods for steel melting and joining materials.

- Supervise production and testing processes in industrial settings.

- Monitor and analyze data from processes and experiments.

- Troubleshoot problems with chemical analysis in steel making processes.

- Collect and analyze production samples to evaluate quality.

- Analyze quality control test results and provide feedback and interpretation to production management or staff.

- Stop production if serious product defects are present.

- Monitor performance of quality control systems to ensure effectiveness and efficiency.

- Communicate quality control information to all relevant organizational departments, outside vendors, or contractors.

- Confer with marketing and sales departments to define client requirements and expectations.

- Coordinate the selection and implementation of quality control equipment, such as inspection gauges.

- Monitor development of new products to help identify possible problems for mass production.

Estimation of manufacturability for new orders, calculation of specific norms of charges for the production of different

steel grades, work with services of sales and purchases. Drafting of technological documents, instructions for

the production of different brands became and other. Testing of different materials in the process of steelmaking, estimation of their applicability for a
production, preparation of technical reports. Participating in negotiations with

https://jobs.ua/resume/dnepr


clients, conferences, conferences. Prosecution of reclamations or claims from clients.

Providing of stable low level for the rejections of products.

______________________________________________________________________________________________________________________________

INTERPIPE - международная вертикально-интегрированная компания с мировым именем, которая входит в десятку крупнейших мировых
производителей бесшовных труб.

ООО «Металлургический завод« ДНЕПРОСТАЛЬ »- первый металлургический завод, построенный с нуля в Украине на протяжении независимости.
Общий объем инвестиций - 700 миллионов долларов. INTERPIPE STEEL была спроектирована и построена для обеспечения собственных нужд
Компании. Завод объединяет инновационные сталеплавильные технологии, новый подход к культуре производства и обьекты современного
искусства Олафура Элиассона.

Ниже приводится краткое описание моей деятельности в занимаемой должности:

- ознакамливатся с новыми планами/целями продуктов и подготовка рекомендации по выбору материала на основе таких целей проектирования,
как прочность, твердость, прокаливаемость и стоимость.

- контролировать работу технологического персонала и качество продукции.

- анализ данных о сбоях продукта и результаты лабораторных испытаний, чтобы определить причины проблем и разработать решения.

- планировать и внедрять испытания для разработки процедур изготовления продукции, которые снижают себестоимость, а также соответствуют
спецификации клиентов и стандартов производительности.

- коммуникации, с другими инженерами и корпоративными руководителями.

- оценка технических характеристик и экономических факторов, связанных с целями продукта.

- определить подходящие методы для плавки стали и выбор ферросплавов.

- контролировать процессы производства и тестирование в промышленных условиях.

- мониторинг и анализ данных из процессов и экспериментов.

- устранение проблем с химическим анализом в процессах производства стали.

- собирать и анализировать образцы продукции для оценки качества.

- провести анализ результатов контроля качества и обеспечить обратную связь и управление производством или персоналом.

- останавливать производство, если имеются серьезные дефекты продукта.

- мониторинг производительности систем контроля качества для обеспечения эффективности.

- сообщать информацию о контроле качества всем соответствующим организационным подразделениям, внешним поставщикам или клиентам.

- консультируйтесь с отделами маркетинга и продаж, чтобы определить требования и ожидания клиентов.

- координировать выбор и внедрение оборудования контроля качества, например контрольно-измерительных приборов.

- контролировать разработку новых продуктов для выявления возможных проблем для массового производства.

Оценка технологичности для новых заказов, расчет удельных норм расходов на выпуск различных марок

стали, работа с службами продаж и закупок. Составление технологических документов, инструкций для

производство разных марок стали и другое. Тестирование различных материалов в процессе производства стали, оценка их применимости для
производства, подготовка технических отчетов. Участие в переговорах с клиентами, конференциях, другое. Участие в разработке мероприятий в
технологии производства стали для обеспечения требований клиентов.

Обеспечение стабильного низкого уровня забракования продукта.

Освіта

National Metallurgical Academy of Ukraine - Dnepr Национальная Металлургическая Академия Украины
Спеціальність: Черная металлургия; Специализация - металлургия стали; Степень - магистр
повна вища, 09.2003 − 06.2008 (4 роки 9 місяців)

Знання мов
Англійська - Нижче середнього

Додаткова інформація
Знання комп'ютера, програм:  Microsoft Office, Microsoft PowerPoint, Microsoft Excel, Microsoft Word, IBM Notes, др.
Особисті якості, хобі, захоплення, навички:  Музыка, - имею диплом об окончании музыкальной школы по классу "Скрипка". История, туризм, охота,
юмор.

Skills

Microsoft Office, Microsoft PowerPoint, Microsoft Excel, Microsoft Word, IBM Notes (9 years)

Links

https://www.facebook.com/profile.php

Military Service



Branch: Combat application of ground artillery

Service Country: Ukraine

Rank: Lieutenant Jr.

September 2007 to April 2008

Military department at National Metallurgical Academy of Ukraine

Certifications/Licenses

Diploma Theoretical and practical training on EAF+LF/VD operation and metallurgy at Danieli

Training Center and ABS, Italy

September 2011 to Present

I received a certificate of conformity in the office of the company Danieli at the pre-launch period.

Additional Information

I have experience with project documentation during the construction and installation of a steel plant. I also

participated in the commissioning period of the new plant, ie, together with Danieli specialists, started the plant. I

processed the first heat at the installation ladle refining furnace, as the operator of the installation.

Also, it should be noted that during the pre-launch period I was involved to the selection of personnel for work at the

scrap yard ( preparation of scrap) and stock for ferroalloys.

During some time I supervised a question on acquisition of movable railway transport for the aims of plant that was

yet built. I have an experience at reading and changing with the chart of payments for agreements.

Навыки

Microsoft Office, Microsoft PowerPoint, Microsoft Excel, Microsoft Word, IBM Notes (9 лет)

Связь

https://www.facebook.com/profile.php

Военная служба

Филиал: Боевое применение наземной артиллерии

Страна службы: Украина

Ранг: Лейтенант-младший

С сентября 2007 года по апрель 2008 года

Военный отдел Национальной металлургической академии Украины

Сертификаты / Лицензии

Диплом Теоретические и практические занятия по эксплуатации и металлургии EAF + LF / VD в Danieli

Учебный центр и АБС, Италия

В сентябре 2011 года

Я получил сертификат соответствия в офисе компании Danieli в период до запуска завода.

Дополнительная информация

У меня есть опыт работы с проектной документацией при строительстве и монтаже сталеплавильного завода. Я также

участвовал в вводе в эксплуатацию нового завода, т. е. вместе с специалистами Danieli, запускали завод, я

обработал пусковую плавку на "ковше-печи", как оператор установки.

Кроме того, следует отметить, что в период до запуска я был вовлечен в подбор персонала для работы на скрапярде и складе ферросплавов.

В течение некоторого времени я руководил вопросом о приобретении подвижного железнодорожного транспорта для целей завода, который был
на стадии монтажа. У меня есть опыт чтения и ведения графика платежей по договорам.

Мета пошуку роботи, побажання до місця роботи:  Профессиональный рост, новые навыки, повышение дохода, расширение полномочий и сферы
деятельности
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